

ABSTRAK

Putri Yeni (14060009/2014) : Pengaruh Suku Bunga, *Loan To Deposit Ratio* (LDR) dan Pertumbuhan Kredit Terhadap Inflasi di Indonesia. Skripsi Ilmu Ekonomi, Fakultas Ekonomi, Universitas Negeri Padang. Dibawah bimbingan Bapak Prof. Dr. Syamsul Amar B, MS dan Bapak Dr. Alpon Satrianto, SE, ME.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh secara simultan maupun parsial antara suku bunga, *Loan to Deposit Ratio* (LDR) dan pertumbuhan kredit terhadap inflasi di Indonesia. Jenis data dalam penelitian ini adalah data sekunder dan data *time series* berupa data kuartalan dari tahun 2007 sampai dengan tahun 2016, teknik analisis yang digunakan dalam penelitian ini adalah regresi linear berganda.

Berdasarkan hasil pengujian, secara simultan suku bunga, LDR dan pertumbuhan kredit berpengaruh signifikan terhadap inflasi di Indonesia tahun 2007 kuartal 1 sampai dengan tahun 2016 kuartal 4. Secara parsial variabel suku bunga berpengaruh positif signifikan, LDR berpengaruh positif signifikan, pertumbuhan kredit berpengaruh positif signifikan terhadap inflasi di Indonesia tahun 2007 kuartal 1 sampai dengan 2016 kuartal 4.

Untuk kedepannya disarankan kepada para pengambil kebijakan terutama bank sentral untuk menentukan tingkat suku bunga dengan tepat. Kebijakan suku bunga yang tepat akan mendorong perekonomian terutama terhadap daya beli masyarakat yang akan mendorong inflasi. Para penentu kebijakan pemerintah bersama bank sentral juga perlu menetapkan kebijakan *Loan to Deposit Ratio* (LDR). Penerapan LDR dapat menstabilkan kondisi perbankan yang akan menyebabkan stabilnya sistem keuangan dan juga akan menstabilkan sistem harga. Bank Indonesia sebaiknya menurunkan tingkat LDR untuk meredam terjadinya inflasi. Pertumbuhan kredit yang stabil juga akan menyebabkan harga menjadi stabil. sebaiknya Bank Indonesia menurunkan pertumbuhan kredit agar inflasi juga turun, karena pertumbuhan kredit yang berlebihan akan mengakibatkan inflasi juga kan tinggi. Terjaganya stabilitas sistem keuangan di Indonesia juga akan mengakibatkan pada stabilnya harga di Indonesia.

Kata Kunci : Suku Bunga, Loan to Deposit Ratio (LDR), Pertumbuhan Kredit, Inflasi